

◆みんなの日記◆

3月26日

Y. K

旅行の初日とっても緊張した。みんな個性あって楽しかった。夜のカレーはおかわりしてしまって、とても、お腹が、ぱんぱんで苦しかった。オーストラリアの小学校でひろうする歌で、「海の声」は、僕のお気に入りの曲なので上手に歌えたらなあと思う。明日は、5:30起！！夜は、はやく寝て明日すっきり起きたい。

A. T

今日、成田空港に着いた時、参加者の2人と合流した。初めは緊張したが合流した2人がとっても明るい人だったのですぐ仲良くなった。その後、全員集合して9人の仲間と出会った。夜のオリエンテーションの時僕はそうしくんと気が合いそうだと思った。研修中はいろんな話をし、学校に行って披露する歌とダンスを決めた。歌は「旅立ちの日に」と「海の声」、ダンスは「ソーラン節」。オリエンテーションの後夕食だったが食べ始めた時にはもうすでにみんな結構打ち解けていた。僕も沢山質問したり、いろんな話を聞いた。楽しい時間は続き気づいたら9時になっていた。ホテルの部屋に戻ってからも、そうし君と遅くまでしゃべった。

3月27日

Y. H

飛行機が初めてで、離陸の時、落ちないか心配だったけどみんながいて心強かった。ゲームがとても楽しかった。機内食が意外に美味しかった。景色がとてもきれいだった。

A. K

私は、モーニングコールで起きた。あかりちゃんが起きたから、私も起きた。でも、くみちゃんはまだねていた。そして着替えて歯磨きをした。そして、まっつんが、ドアをノックして起こしに来た。でも、その時は、みんな起きていた。そして朝ごはんを食べに行った。そしてバスに乗って、空港に行った。飛行機に乗ったら私は少しよった。でもよしたかくんが、面白い事をいっぱい言ったから笑いました。面白かったです。

3月28日

Y. K

朝はぷつぷつした不思議なパンケーキを二つ食べた。昼はオーストラリアの学校へ行った。大歓迎だった。(英語が難しかった。)夕方にオーストラリアの学校では夕方の集会があるらしくそこで「海の声」を披露した。緊張していたのもあって殆ど口パクだった。ホームステイの子がボーイスカウトの仲間だった！山へ登って、昔あった軍の墓を見たり夜のはまべを見たりした。とても疲れた。

A. T

朝、起こされた。隣のあかりの机の上に足をあげていたらしい。朝食美味しかったけど、かなり量があって残してしまった。飛行機を降りたら、ミックとイーが迎えに来てくれていた。信号は日本と違って縦で、しかも歩行者用は赤が点滅してたのでびっくりした。シドニー観光まずはオペラハウス、ハーバードブリッジに行き、その後ZOO(動物園)でコアラやカンガルー、エミューなど色々な動物を見た。動物園の後4時間バスに乗り、ポートスティーブンスに着いた。ホストファミリーと合流して家に案内された。家について30分もたたないうちに海に行こうと誘われてサーフィンに行った。夕食はお肉が出てとても美味しかった。

A. T

今日、初めてホストファミリーの人たちに会いました。話が理解できない時もあったけど、すごくゆっくり話してくれた！！繰り返してくれたりして、なんとか会話出来て、たくさんの人と仲良くな

れて嬉しかったです。飛行機で酔って、すごく気分が悪かったけど、観光やホストファミリーと過ごす時間が楽しくて、来て良かったと思いました。まだ、心配な事や不安があるけど、もう少し明るく考えなきゃいけないと思いました。明日は、学校訪問なので、できるだけ頑張りたと思います。

3月29日

A. K

今日は、ビーチに父ちゃんと Mummy と Ai ちゃんと Emi と Kaikai と Tritri とあいで行きました。その後、夜になったらホッケーを見に行った。Kaikai と Mummy がやったら、二人は2位で、負けてしまった。その後、ピザを2切れとガーリックブレッドを1つ食べた。美味しかった。

A. T

日本から来てる皆と合流して小学校に行く。児童会みたいな人たちに学校を案内してもらって2年生ぐらいのクラスと一緒に勉強した。午前中はほぼ算数だけで、3グループぐらいでノートをやった。りパソコンを使ったり、先生の授業があったりした所が日本と違っていたのでびっくりした。昼食後はアルパカやウサギなどを見た。最後に生徒の前で文化紹介ということで「海の声」を歌った。とても緊張して間違ったところもあったけど、まじめにできたのでよかった。

3月30日

Y. H

雨でロッククライミングとスケートになった。ロッククライミングは、とってもこわくて高かったです。スケートは初めてだけどできてうれしかった。

A. T

朝食はコーンフレークを食べた。アイススケートに出かけた。僕は元から滑れたので楽しかった。そして暑かった。そのあとロッククライミングに挑戦。結構高いところまで登れたけど出っ張ったところが一番難しくてできなかったのがくやしかった。昼食後は観光でいろんなところに連れて行ってもらった。ショッピングモールへ行って買い物もした。夜寝るのは早く寝れるようになってきた。

A. T

今日は、スケートとボルダリングをしました。アイススケートよりも簡単で楽しかったです。帰ってからは、ホストファミリーと買い物に行きました。日本との違いがたくさんあって、驚きました。来週の月曜日にプールに連れて行ってってくれるらしいので、すごく楽しみです。写真をたくさんとった。思い出に残していきたいと思います。

3月31日

S. M

まずバスでちょっとした名所を回った後にサンドボードをした。でも説明された時、しゃべっていたからしっかり聞けてなくて間違った事をしてしまった。だから月曜日からは、しっかりと人の話を聞く。そして昼飯を食べた。バーベキューだった。ソーセージが美味しかった。イルカウォッチングにも行ってイルカを見た。すごい風と荒い波と、雨が来て大変だった。でもイルカはいっぱいいて近くに来てくれた。可愛かった。その後に船の後ろにあるネットで泳いだけれど、さぶかったし、足がネットのすきまに入ったりして楽しめる環境じゃなかった。でも楽しかったから良かった。

4月1日

Y. H

外国でフィッシングに行った。お父さんたちは釣れていなかったけど、僕たちは釣れた。餌がパンでびっくりした。

A. T

早起き。もうできるようになった。今日はステイ先の家族で過ごす日。ニコラスたちと家の地下で卓

球をして遊んだ。その後サメとエイの水族館に連れて行ってくれた。着くとウエットスーツを着てサメやエイがいる水槽の中に入ってえさやりをした。中にはかなり大きい魚もいて楽しかった。水槽から出てサメの説明を聞いた。意外だったのはエイの表面がぬるぬるしてたこと。帰り際にステイ先のお母さんがエイのぬいぐるみを買ってくれた。とても嬉しかった。家に帰り夕食は味噌汁と焼きそばとジンギスカンを食べた。初めてのジンギスカン、とても美味しかった。

A. K

エイプリルフールだった。トランポリンワールドに行った。本当は、ホッケーだったけど、雨が降ったから中止になった。トランポリンがいっぱいあった。トランポリンをしてつかれた。

4月2日

K. K

今日は楽しかった。ピクニックした。山登った。髪の毛がふぶいた。木の棒をつえにした。

A. T

やばい、今朝は寝坊した。朝食はパンだった。美味かった。農場を改造したような ZOO に連れて行ってもらう。入り口付近にはアリゲータがいた。奥のほうにはカンガルーがいて餌をいっぱいあげた。おなかのところに赤ちゃんがいるカンガルーもいて可愛かった。その後コアラのエリアに連れて行ってもらいコアラを撫でた。寝ているコアラが目を覚ました時に目が合った。めっちゃ可愛かった。コアラと写真も撮った。コアラエリアを出てラクダエリアで餌やりをした。口の動かし方が面白かった。夕食はそうしが日本から持ってきたそうめんとちらし寿司を作った。卵焼きを手伝った。喜んでもらった。

A. T

今日は、ホストファミリーの人達とホストマザーの友達の家族で、ピクニックに出かけました。近所の山で、15分ほどハイキングをして、皆で作って食べたおにぎりは、すごく美味しかったです。その後も公園や買い物に行きました。最近慣れもあり、毎日楽しいです。あと数日なのは、残念だけど、目一杯楽しみたいと思います。

4月3日

A. T

今日は学校訪問でした。年が近い子達と一緒に話したり、遊んだりするのがすごく楽しかった。みんなが仲良くしてくれてうれしかったです。午後からはプールに行き、2、300m泳ぎました。少し寒かったけど、途中からホストファーザーも一緒に楽しかったです。そしてついさっき、エミリーからお土産をもらいました。(バッジ、カレンダー、チョコetc...) すごくすごくうれしかったです。もっとお礼の言葉を勉強しておけば良かったと思いました。Thank you for your kindness...

4月4日

A. T

今日は起きたくなかった。(ホストファミリーと離れたくなかったから) 朝食はなじんでなじんだコーンフレーク(笑) ポートスティーブンスへ行くときにも寄った休憩場所で帰りのバスでも寄って、大好きなホストファミリーが作ってくれたお弁当を食べた。サンドイッチとぶどう、クラッカー、自家製のヨーグルト。シドニーに着いて博物館に行った。おみやげを130ドルくらい爆買いした。夕食は景色のいいところで肉とサラダを食べた。ほかの友達にはケンタッキーとマック。そしてついに飛行機に乗り、楽しかったオーストラリアにお別れを告げて機内泊をした。